Werkleitungs- und Strassenbau



Werksanierung Sandstrasse, Glarus



Mit den Kanalfernsehaufnahmen, welche für das Projekt der Sanierung Oberdorfbach im Jahre 2016 erstellt wurden, ist die Kanalisation in der Sandstrasse aufgenommen worden. Die Abwasserleitung war einsturzgefährdet und die Sohle fehlt zum Teil komplett. Neu wurde ein Trennsystem erstellt, welches in die Gerichtshausstrasse eingeleitet wird. Im Zusammenspiel mit dieser Sanierungsmassnahme der Abwasserleitung wurden die Werke Wasser, Strom und Gas ebenfalls neu erstellt. Zudem wurde das Fernwärmenetz ausgebaut im Baubereich ausgebaut.

Der Oberdorfbach wurde von der Zollhausstrasse bis zur Einleitung unterhalb der Gabriel Bäckerei frisch saniert.

Die Strassenoberfläche wurde bis zur Einfahrt der Hauptstrasse neu erstellt.

Kompetenzbereich	Werkleitungs- und Strassenbau
Bauherrschaft	Gemeinde Glarus / tb.glarus
Leistungsumfang	Vorprojekt bis Inbetriebnahme
Zeitraum Ausführung	Herbst 2022 bis Frühling 2023
Baukosten	830'000 Fr
Projektleiter Bauleiter	Marc Menzi Loris Zuliani
Kenndaten	-Werkleitungslänge 220 m ¹ -Strassenfläche 2'200 m ²
Besonderheiten	-Aufbau Fernwärme -Sanierung Oberdorfbach -Bauen in Siedlungsgebiet

